
10 時 00 分 ～ 10 時 30 分

第4回　帛の郷運営推進会議 会 議 録

園　長 次長 係長 主任

令和 4 年 11 月 16 日 （ 木 ）
司　会 記　録

馬場 馬場

斎藤正隆、樋口玲子、大野廣榮、原要助、山崎浩志（五泉小学校校長） 大橋昇、岩村政平

鈴木辰衛、田村美咲（五泉市高齢福祉課） 小倉百合子

午前 午後 まで

【　出　席　者　】 【　欠　席　者　】

矢部園長、山田次長、小野係長、馬場主任

議　　題 協　　議　　内　　容　　・　　結　　果

1.開会挨拶 ○新型コロナウィルス第8波が到来しつつある現在、施設においては窓越しとオンライン

計  11名

運営推進委員を退任されることになる。

2.施設概要 ○9、10月で5名が退居された。11/1現在4名入居されている。11/2男性が入院されて

　　（矢部園長より）での面会を継続している。

○五泉市民生委員・児童委員の任期満了に伴い、斎藤様と大野様が今回の会議をもって

ため居室で短時間で面会されることが多く、結果面会の延べ件数が多くなった。

3.入居者等の処遇 ○9、10月では帛の郷敬老会、帛の郷秋祭り、そして帛の郷秋刀魚祭りと大きなイベント

　　（小野係長より）いたが、入院先で亡くなり退居となった。

　　 ○平均介護度4.1。平均年齢90.3歳。待機者合計70名。9、10月は看取りの方が多かった

楽しんでもらった。秋刀魚祭りでは匂いや煙でも秋の味覚を感じてもらおうと、玄関先

　 で炭火で秋刀魚を焼いた。ノンアルコール飲料を用意し、希望の入居者に提供した。

の状況 が3つあった。敬老会では、五泉市田辺市長から祝辞をいただき、祝い年の方をスライド

 （馬場主任より） ショーで紹介させてもらった。秋祭りでは、出店や神社等を設置し祭りの雰囲気を
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○天気の良い日に入居者3名職員3名でラポルテに外出した。

○期間限定で薔薇の湯を提供した。浴室内装飾も工夫し季節を感じていただいた。

○「私の希望を叶える企画」の対応でコロナ禍で外食は難しかったので、出前を注文

して食べたいものを食べていただいた。



協　　議　　内　　容　　・　　結　　果

4.入居者様の健康 ○受診状況：延べ21件、受診先：4つの医療機関、往診：延べ13件。

議　　題

管理状況 ○入院状況：5件、入院先：3つの医療機関

○最近の状況：11/4～股関節痛が持続し7日整形受診し骨折が判明。病院へ入院中。

○コロナウィルス関連：10/31職員1名発熱し受診し抗原検査で陽性。保健所と相談の

も見つかり、対応策を検討中。

○県の要請により、11月下旬から週1回×10週で全職員を対象に抗原検査を実施

結果、入居者と職員のPCR検査実施し感染症対応を開始した。その職員はPCR検査も

受けており翌日陰性の報告があったため、感染症対応を解除した。今回の件で課題

予定。

5.事故.苦情等の状況 ○事故の状況：延べ33件。そのうち行政報告として負傷事故2件。

○苦情・相談：0件

6.活動実績・今後の ○10/4計画停電中の業務確認（12：00～1時間）。これは事前に園内研修にてその時

○その他の主な事故：転倒1件、誤薬2件。

○ヒヤリ・ハットの状況：延べ8件

○11/10秋葉山への紅葉狩り（入居者3名、職員3名）

7.その他（意見交換） ○コロナ禍の中で避難訓練の実施状況はどうか。

予定（内容抜粋） 困ることや対応策を検討し対応した。

○11/4五泉市展見学のため、村松さくらんど会館へ外出（入居者3名、職員3名）

→9月のに菅名の里でクラスター発生し、帛の郷から1名職員を応援に派遣した。

○第8派が到来した。五泉市の状況がはっきりわからないが、今まで以上に注意して

→10月に予定していたが、職員発熱により感染対応したため11月に延期した。

○法人内でのコロナ感染対応として、他施設へ応援することはあったか。

の作品を施設に掲示してもらい交流を図っている。

○面会制限があり、中の状況がよくわからないが、お任せして安心している。

頑張ってもらいたい。

○コロナ禍で五泉小学校の児童は直接の交流はできていない。しかし10月から習字
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○寒くなるため体調管理をしっかりしてもらいたい。11月に感染症の研修が予定され

ているためしっかりと学んでいただきたい。

最後に齋藤様と大野様から退任のご挨拶をいただいた。

（次回令和5年1月予定）


